藤岡中央かわらばか 第114号

~季(とき)の便り~ 藤岡中央定時制「かわらばん」編集委員会 令和6年12月23日(通刊第130号)

△生徒会役員選挙・役員認証式ℓ

10月25日(金)に生徒会役員選挙、10月30日(水)に生徒会役員認証式が行われました。

選挙では、立候補者数が定員以内だったため信任投票を実施し、立候補者全員が当選となりました。認証式 では、校長先生から当選した新役員に委嘱状が渡されました。皆さんの高校生活がより充実するよう、意見や アイディアを出し合い協力してやっていきましょう!













🔈 🐧 第2回進路ガイダンス~職業研究~ 🌡 🔈

12月9日(月)に、今年度2回目の進路ガイダンスが行われました。今回は本校の先輩を採用してくださっ ている地元企業3社(「東京コンクリート工業株式会社」「吉井建設株式会社」「株式会社セントラルサービ ス」)の方々が来校され、「企業や業界について」「職業について」等をお話ししてくださいました。参加し た1年生・2年生・3年生には、地域で活躍する会社の方から直接お話をお聞きできる貴重な機会となりまし た。また、4年生は「社会人ビジネスマナー講座」を受講しました。

東京コンクリート工業 株式会社

吉井建設 株式会社

株式会社 セントラルサービス 4年生「社会人ビジネス マナー講座」の様子

















☆ 〒 2 学期球技大会 〒 🕆

12月19日(木)・20日(金)と2日間にわたって、2学期の球技大会が行われました。

1日目は卓球個人戦で、各予選リーグの上位2名が決勝トーナメントに進出し、男子は4年生が、女子も4 年生が優勝しました。

2日目はバスケットボールでした。男子のゲームは学年の枠を超えた A チームと B チームが、女子のゲーム は4年生・3年生合同チームと2年生・1年生合同チームが対戦しました。また、フリースロー戦は学年対抗 で行われました。2日目のバスケットボールの様子や結果は今回載せることができませんが、寒い卓球場・体 育館で好プレーや笑顔が見られ、準備や後片付けも協力してでき、両日とも充実した時間となりました。



年末年始の学校は

- ・校舎閉鎖 12/29(日)~1/3(金)まで
- ・1/7(火)が始業式です。

年末年始はイベントごとが重なり、生活が不規則になりがちです。 できるだけ日常と同じ時間帯での生活を維持しましょう。 新型コロナやインフルエンザにも注意が必要です。

新学期には元気に登校してください。

よいお年を!

